



Domingo, 06 de abril 2025

Ministerio de Defensa Nacional

**@DefensaEc**

¡NUEVA ETAPA HISTÓRICA POR LA SEGURIDAD YA INICIÓ! MEGA DESPLIEGUE DEL BLOQUE DE SEGURIDAD Erik Prince, estadounidense experto en seguridad, se encuentra junto al Bloque de Seguridad trabajando en la lucha contra el crimen organizado en territorio en nuestro país; se continúan delineando estrategias para accionar contra las mafias y los narcoterroristas. [Ver más](#) Nota Referente [Vistazo](#) [Zaracay Televisión](#) [EL SEMANARIO](#) [Diario las Américas](#)

**@DefensaEc**

¡Un paso histórico en la lucha por la seguridad del Ecuador! Junto a Erik Prince y el Bloque de Seguridad la lucha en territorio continúa y no se detendrá. Conoce más lo que dice el estadounidense experto en seguridad. [Ver más](#) Nota Referente [El Telégrafo](#) [La República](#) [El Comercio](#) [Ecuadorcomunicacion](#)

**@DefensaEc**

¡FORTALECEMOS LA LUCHA CONTRA LOS DELINCUENTES: CON ALIANZAS NACIONALES Y EXTRANJERAS! Erik Prince, el estadounidense experto en seguridad y ex Navy Seal de USA ya está en el país y junto al Bloque de Seguridad trabajará para ganar esta guerra y enfrentarlos con más firmeza que nunca. ¡La lucha no se detiene! Y juntos, somos más fuertes. [Ver más](#) Nota Referente [@Noticiasgranda6](#) [CNN](#) [Latinoamerica](#) [La república](#)

**@DefensaEc**

Desde el suburbio de Guayaquil, en medio del gran despliegue de Fuerzas Armadas y Policía Nacional, junto al experto en seguridad, Erik Prince, el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo mencionó: “El día de hoy hemos invitado al señor Erik Prince, quien está aquí con su equipo ya desde hace varios días. Vamos a estar trabajando de la mano con ellos”. [Ver más](#) Nota Referente [Expedientes](#) [Diario Opinión](#) [Radio Noticias Cuenca](#) [Metro Noticias](#) [@altavoz ecu](#)

**@DefensaEc**

Erik Prince, estadounidense experto en seguridad dijo desde territorio: “Proporcionar al Gobierno las herramientas y las tácticas para combatir eficazmente las bandas de narcos, gran inteligencia en las operaciones para poner a los narcos a correr y hacer que tenga verdadero miedo de ser atrapados”. [Ver más](#) Nota Referente [La Hora](#) [La República](#) [El Comercio](#) [@BNPeriodismo](#)

Domingo, 06 de abril 2025

Seguridad y Defensa



Bloque de Seguridad decomisa armas, explosivos y droga en operativos en Guayaquil. El Telégrafo

Con 650 efectivos de la Policía Nacional y las Fuerzas Armadas, siete fiscales y la presencia de los ministros Gian Carlo Loffredo (Defensa) y John Reimberg (Interior), el Bloque de Seguridad ejecutó una serie de allanamientos en viviendas de Portete y Batallón de Suburbio, Guayaquil, que habrían funcionado como guaridas de organizaciones delictivas. [Ver más](#)



Inteligencia militar: ¿cómo funciona en Ecuador? y las enseñanzas que deja. La Hora

El coronel en servicio pasivo (sp) Mario Pazmiño fue director de inteligencia militar en Ecuador. Él nos cuenta, en el episodio 39 de Focus, un podcast de LA HORA, cómo funciona el sistema en el país y también da algunas recomendaciones para evitar ser víctimas de secuestro y cómo reaccionar ante una extorsión. [Ver más](#)



CNE entrega material electoral en catorce provincias y en el exterior. El Universo

El Consejo Nacional Electoral (CNE) en catorce provincias y en las tres circunscripciones del exterior concluyó la distribución de los paquetes electorales con los documentos y materiales que se utilizarán en la segunda vuelta electoral del domingo 13 de abril. Todo el material electoral estará bajo custodia de las Fuerzas Armadas. [Ver más](#)



Aduana evita el ingreso de detonadores en la frontera sur. El Telégrafo

Un operativo ejecutado por el Cuerpo de Vigilancia Aduanera y las Fuerzas Armadas en el sector de Palmales, El Oro, evitó el ingreso a Ecuador de 20.000 detonadores que serían empleados para la extracción de minerales. Los detonadores o fulminantes no eléctricos son empleados comúnmente para actividades de minería ilegal. [Ver más](#)



‘Negro Tulio’, supuesto cabecilla de Chone Killer, deberá enfrentar juicio por delincuencia organizada, mientras que exgerente de ATD quedó sobreesido. La Hora

El juez Renán Andrade, de la Unidad de Garantías Penales Especializada para el Juzgamiento de Delitos Relacionados con Corrupción y Crimen Organizado, dictó auto de llamamiento a juicio para 20 personas, entre esas Julio M. A., conocido como Negro Tulio, cabecilla de los Chone Killer. [Ver más](#)

Domingo, 06 de abril 2025

	<p>La Policía atrapa a alias 'La Negra' y alias 'Holger', que asaltaban en buses de Pichincha. Primicias</p> <p>La Policía Nacional informó sobre la detención de Quira F. y Eulicer Q., quienes serían responsables de varios robos en buses de Pichincha. Conocidos con los alias de 'La Negra' y 'Holger', operaban en el Valle de los Chillos, Mejía y sus alrededores. Ver más</p>
	<p>SNAI señala que atentado a sus oficinas son un intento del crimen por "sembrar caos". Expreso</p> <p>El Servicio de Atención a Personas Privadas de la Libertad (SNAI) señaló a las mafias penitenciarias como los responsables del ataque armado que sufrió su edificio matriz, ubicado en la ciudad de Quito, el 4 de abril de 2025. Según expresó el SNAI a través de un comunicado, el ataque armado a sus instalaciones no dejó heridos ni "novedades relacionadas con la integridad de funcionarios, servidores o autoridades" de la institución encargada del sistema penitenciario ecuatoriano. Ver más</p>
	<p>Guayaquil: Esto se sabe del hallazgo de dos cuerpos en un paso a desnivel de la vía a Daule. Primicias</p> <p>Uno de los cuerpos estaba colgado en un paso a desnivel y el otro en la calzada. Ahorcados con cadenas de hierro e impactos de bala, así estaban los cuerpos de dos hombres encontrados en la vía a Daule, en el norte de Guayaquil. Una de las víctimas estaba colgada en un paso a desnivel y la otra estaba desplomada en plena avenida. Ver más</p>
	<p>Alias 'Loco de la Carretera', de intermedio valor, fue atrapado por la Policía en Ibarra. Primicias</p> <p>Julio A., alias 'Loco de la Carretera', tiene varios procesos pendientes por delitos de asociación ilícita, robo y otros. Sería parte del grupo delictivo Los Choneros. El operativo 'Tsunami', desarrollado en Ibarra, permitió la detención de Julio A., alias 'Loco de la Carretera', considerado un objetivo de intermedio valor por la Policía Nacional. El hombre registra una alerta roja de Interpol. Ver más</p>
	<p>Antisocial abatido tras intento de robo a blindado en el sur de Quito sería miembro de la banda de Colón Pico. Metro</p> <p>Este viernes 4 de abril, alrededor de las 08:00 de la mañana, un grupo de antisociales intentó asaltar un vehículo blindado en un centro comercial ubicado en el sur de Quito, lo que generó una gran conmoción en la capital. Según informó el General Henry Tapia, comandante del Distrito Metropolitano de Quito (DMQ), el intento de robo involucró a 10 sujetos, quienes fueron enfrentados por los guardias que custodiaban el blindado, con el apoyo de la policía. Ver más</p>

Domingo, 06 de abril 2025

Coyuntura



Comisión interinstitucional sobre seguridad: Veloz dice que Noboa se "burla" de fallo. Expreso

La presidenta de la Asamblea Nacional, la correísta Viviana Veloz, cuestionó este 5 de abril de 2025 la actitud del gobierno del presidente Daniel Noboa al incumplir la disposición de crear una comisión interinstitucional que analice los problemas estructurales en materia de seguridad. En febrero de 2025, en su análisis del último estado de excepción decretado por Noboa, la Corte Constitucional cuestionó el reiterado uso de esta herramienta... [Ver más](#)



'Ecuador adelante': Ministros entregan obras aludiendo al lema de campaña de Noboa. La Hora

En medio de las críticas al presidente y candidato Daniel Noboa por no solicitar licencia para la campaña electoral, sus ministros entregan obras, no solo vistiendo los colores del partido oficialista, sino también bajo sus lemas de campaña. Así consta en un video publicado en las redes sociales del Servicio Nacional de Aduana del Ecuador, en el que su director, Iván Rosero, junto a tres ministros de Noboa, aparece diciendo 'Ecuador adelante', en alusión al nuevo lema de campaña utilizado por el presidente. [Ver más](#)



Vicepresidenta Verónica Abad llega a Suiza para llevar su caso a la ONU. Primicias

La vicepresidenta de Ecuador, Verónica Abad, suspendida por el Tribunal Contencioso Electoral (TCE) dentro de un enfrentamiento con el presidente Daniel Noboa y su Gobierno, dijo este 5 de abril de 2025 que acudió a la ONU, en la ciudad de Ginebra, en Suiza, para presentar su caso por "la violencia" que ha sufrido a sus derechos. [Ver más](#)

Opinión



El 13 de abril. César Ulloa. La Hora

Ningún ganador la tiene fácil, pero ahí viene el gran pero, ¿se reinventa una estrategia contra la inseguridad o se continúa con la que se desarrolla? ¿El Estado debe arrodillarse ante las bandas del crimen transnacional organizado o definitivamente las reduce y ojalá las extingue? En otro tema, ¿volvemos al Estado convertido en partido político o la reinención de un Estado que tenga presencia, sea eficiente y que genere condiciones para reflotar la economía?. [Ver más](#)



Domingo, 06 de abril 2025



‘¡Hasta la victoria siempre!’: el error correísta. Kléber Mantilla Cisneros. La Hora

Para esta contienda electoral, del 13 de abril, se van cerrando acuerdos y se definen dos modelos: el correísta autoritario de la década del saqueo: personalista, del ex presidente marionetista prófugo, que sigue regímenes totalitarios: Venezuela, Nicaragua y Cuba. Y, el noboísta, una tendencia política ecléctica, también personalista, pero que mezcla la resistencia del anticorreísmo, garantiza al sector privado y cuenta con fuerte apoyo militar y policial. [Ver más](#)

Radio y Televisión



Ecuador prepara planos para construcción de Nueva Base en Manta con apoyo de EEUU. TC 5-abril-2025



Operativo Apolo 13 en Guayaquil con la presencia de Erik Prince. Teleamazonas 5-abril-2025-